
1 

定例教育委員会（3月度）議事録（要点筆記） 

 

● 日時及び開催場所に係る事項 

開催日時 令和６年３月２７日（水）午後３時３０分～  

開催場所 裾野市役所 ４０２会議室 

 

 

1 開会および閉会に関する事項 

⑴  開会  

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。議会で教育長の任命を同意されました

ので引き続きよろしくお願いいたします。 

委員の皆様方には卒業式をはじめ色々訪問いただきありがとうございます。 

今日、下和田の帝人アカデミーの研修所の閉所式というのがありました。下和田の方も来て

くださいまして、子どもたちが地域を明るくしていた様子とか、逆に地域の人が選手の子ど

もたちを支えてくれていた様子というのが随所、話に出ていまして、学校以外で教える教育

環境があるんだなということを改めて思った次第です。 

さて 3 月になりましたので、これが令和５年度の最後の定例教育委員会ということになりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

  議事録の承認 

前回議事録承認  

 

議事録作成者の指名 

教育総務課 池ノ谷京子を指名 

 

 議事録署名人の決定 

 風間教育長及び眞田委員 

 

⑵  閉会 

会議終了により閉会（午後４時３４分閉会） 

 

2 出席者の氏名 

教育長 風間忠純 教育委員 桃井昭一 教育委員 眞田平芳 教育委員 庄司伸子  

教育委員 神戸寿恵 教育委員 根上泰子 
 

3 教育長、委員および傍聴人を除く外、議場に出席した者の氏名 

教育部長 勝又明彦 教育監 勝又和仁 教育総務課長 鈴木則和 学校教育課長 渡邊清 

生涯学習課長 古谷伸導  鈴木図書館長 亀崎浩子  

健康福祉部 幼稚園・保育園課長 杉本雅弘  教育総務課 池ノ谷京子 

 

傍聴人：０名 

 

4 次回定例教育委員会の予定 

日時：令和６年４月２５日（木） 午後３時３０分より 

会場：裾野市役所 ４０２会議室 

 

5 教育長その他の報告の要旨 

 

◇教育長報告 

市内校長会（3/1） 
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裾野市交通安全対策委員会（3/4）令和 6年度の計画について 

不二家書籍贈呈式（3/6） 

児童会の義援金（3/6・東小、3/14・深良小、富二小、須山小、千福が丘小） 

新一年生定規寄附贈呈式（3/7）トヨタ東日本からの贈呈 

市長賞表彰式（3/8）表彰者の選定 

奨学金選考委員会（3/15） 

黄色い帽子贈呈式（3/15） 

全国中学生クロスカントリー選手権第 3位表敬訪問（3/15） 

   

◇出席部課長等より報告 

 

【教育部長】 

・人事異動について 

 

【教育監】 

3/ 1   市内校長会 

3/ 2  陸上合同練習会（５回目） 

3/ 3  下和田区再編説明会 

3/14  第３回東地区学校再編推進協議会 

3/15  陸上部顧問・STFC地域移行打合せ 

3/16  陸上合同練習会（６回目） 

3/17  呼子地区再編説明会 

3/19  富一小卒業式 

3/25  掛川市教委訪問 

3/26  財政状況説明会 

 

【教育総務課長】 

3/ 3  下和田区学校再編説明会 

3/ 5  予算審査 

3/14  第 3回東地区学校再編推進協議会 

3/15  防火協会理事会 

3/17  呼子区学校再編説明会 

3/18  あり方検討委員会内部部会 教育長室 

3/21  市栄養教諭・栄養職員・給食員研修会 

第 4回子ども・子育て会議 

3/25  第 3回 FMPT 

3/27  静岡県市町教育委員会連絡協議会決算監査 

 

【学校教育課長】 

3/ 1    市内校長会 

3/ 5    予算決算委員会（厚生文教分科会） 

3/5,6   公立高校入試 

3/ 6    不二家本贈呈式 

       養護教諭研修会 

3/ 7    トヨタ東富士 新一年生定規寄附贈呈式 

3/ 8    市長賞表彰式 

3/12    議員協議会（補正予算：特別支援サービス、プログラミング学習教材） 

3/14    静大教職大学院派遣者来庁 

      公立高校合格発表   

        第 3回東地区学校再編推進協議会 

3/15    育英奨学生選考委員会 
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      叙位伝達（増田達夫様） 

3/18    県優秀教職員表彰伝達 東小 

3/19   小・中学校卒業式 

3/25、26  新規採用教職員説明会 

3/26   転任者新任校挨拶 

 

 

【生涯学習課長】 

～2/29  富士山芸術展 

3/ 2   2市 1町いけばな展(御殿場市) 

       文化協会東部支部第 2ブロック会議(御殿場市) 

3/ 3   ゆうあいプラザ祭 

3/ 9   富岡、東・西、須山地区 婦人会総会 

3/10   スポーツ少年団第 2回本部会議 

3/12   県社連第 4回理事会（社教委員長） 

3/13   富士山世界文化遺産協議会作業部会(富士吉田市) 

       東社連第 3回理事会（社教委員長） 

3/15   市長表敬訪問 STFC（全国中学生クロスカントリー選手権大会３位） 

        特別名勝富士山及び史跡富士山保存管理連絡協議会（WEB） 

3/16   子どもプログラム教室 

3/19   社会教育委員会 

3/21   文化財保護審議委員会 

       市長表敬北駿ベースボールクラブ（全国中学生軟式野球大会出場） 

3/24   市子連運営委員会 

 

【鈴木図書館長】 

3/ 2     おはなしの会 

3/ 2     頂飯講座（産業観光スポーツ課との連携） 

3/ 5     親子おはなし広場 

3/ 8     視覚障害者サービス担当会議 

3/ 9     初心者のための読み聞かせ講座 

3/16     ファーストブック 

3/16・17  東西公民館講座合同展示会 

3/23     ファーストブック 

3/24     おすすめ絵本＆おてだまの会 

 

 

【幼稚園・保育園課長】 

2/29   こども園調整検討会 

     (仮)ぽんぽん認定こども園完成検査 

3/ 5   保育園長会 

3/ 6    幼稚園協議会（R6役割分担、研修計画等） 

3/ 7   (仮)ぽんぽん認定こども園備品検査 

3/13   就学支援連携会議 

3/15   市立幼稚園修了式 

     須山幼稚園 PTA役員説明会 

3/18   市立幼稚園卒園式 

3/19～4/8 春季休暇中の市立幼稚園での預かり保育 

3/21   第 4回子ども・子育て会議 
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＜質疑・意見等＞  

    委 員 ：部活の地域移行についての件ですけれど、今年度はどうだったんですか？部 

活が減ると強くなれないとか、土日やって欲しいという保護者の空気感があ 

ります。新年度はどういう状況になるでしょう？あまり進んでいるような感 

じに見受けられないんですけれど。 

教育監 ：本年度は実証事業ということで、陸上と吹奏楽の２つに応募しました。来年

度は陸上を今までの学校部活動ではなく、地域クラブとして活動していきた

いと思っています。その際、保護者に参加費用を求める受益者負担という方

法を取ります。吹奏楽は、月一回ずつ位にする予定。それから舞台芸術の方

も取り組んでいて実証事業に手を挙げているので、それをもとに再来年度進

めていきたい。 

委 員 ：新入生が入った時に、説明が変わるっていう感じですか？例えば陸上部に入 

部したいとき、こういうふうになりますよとか。市内の学校全体で同じ説明 

をするっていうような感じですかね？ 

教育監 ：4月当初からやってほしいという声もあります。それからここで辞めてしま 

う中学校三年生が 6月に中体連ですが、それまで全然見てもらえなくなって 

しまうということで、ぜひそこはやってほしいということで、4月からこの 

予定でいます。一年生に関しては、まだ 4月は仮入部、まずは学校に慣れた 

方がいいと思うので 5月からは参加できるようにしていきたい。 

委 員 ：サッカーとか野球とかに関しては、特に今までと、それぞれの学校、変わり 

ないということですね？ 

教育監 ：野球に関しては、来年度は東中が単独で、次の年から市で一つの野球部とし 

て進んでいきます。それからと団体競技を来年度一つ何かできないか模索 

しています。サッカーかソフトボール、そのあたりでできないかと。人数が 

揃っていると、なぜ地域移行するのか、ちゃんとできているのにという意見 

があるので、合体して集まるとメリットがあるっていうところを見せていき 

たい。 

委 員： 指導員の人数は？ 

教育監 ：NPO法人を立ち上げ、教員の兼職兼業について考えていきたい。 

 

委 員： 頂飯と講座が好評ということで、告知はどういう感じで？ 

図書館長：図書館のイベントは、基本的にはまず報道提供いたします。あとは市の公式 

ウェブサイトにもイベント情報として掲載します。事前申し込みが必要な場 

合はそこも含めてのご案内になります。あと鈴木図書館は独自のウエブサイ 

トを持っているので、そちらでも情報発信をしています。基本的にはこの 3 

つですが、市の公式ラインを追加して募集をかける場合もあり、この 4方法 

でイベント告知するようにしています。 

 

委 員： 部活の関連付けじゃないですけど、来年度、向田小・東小が再編ということ 

で、その後に東中が来る計画ですよね？現在の向田小のグラウンドだと狭い 

んじゃないかと。学校用地を広げる予定はありますか？ 

教育部長：当初の協議ではグラウンドだけでなく、先生方の駐車場の確保というところ 

からも広げたらどうかという話もありましたが、今の計画の中では学校用地 

を広げるという考えは無いです。部活動に関しても、平日の部活動自体、時 

間がかなり短くなるということ、土日に関しては中学校がおりてきた場合も、 

現在の東中グラウンドは使える状況です。試合をするのも可能ですから、平 

日の部活動活動と週末の活動、使い分けてやっていく計画はあります。 

委 員： 東中のグラウンドまで走ってどのぐらい？ 

教育部長：ランニングしていけば 15分位です。 
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6 報告案件 

(1) 報告 1 裾野市立小中学校閉校記念事業費補助金交付要綱の制定について 

 

説明者：教育総務課長（概要を説明） 

 

＜質疑・意見等＞  

    特になし。 

 

 

《4：10分休憩 4：15分再開》 

 

 

7 その他 

（1）学校教育課報告 

 

説明者：学校教育課 

 

・生徒指導状況について 

 

(2)その他 

 

 

 （閉 会） 

教育長 それでは、以上をもちまして、3月度定例教育委員会を閉会します。 

 

 

 


